



Wien

Palais Mailberger Hof: Neues Stadthotel in der Wiener Annagasse

von [Wolfgang Tropf](#) 5. Juni 2025

Nach einer aufwendigen Renovierung hat mit dem Palais Mailberger Hof ein neues Vier-Sterne-Hotel in der Annagasse im Herzen der [Wiener Innenstadt](#) seine Eröffnung gefeiert. Die Geschichte des barocken Juwels, das sich seit rund 250 Jahren im Eigentum des Malteser-Ordens befindet, reicht bis ins Jahr 1452 zurück.

Als 18. Standort der Schiehser-Hotels – einem der jüngsten Hotelunternehmen Wiens unter der Leitung von Alexander Schiehser – verbindet das Stadt-Refugium historische Eleganz mit modernem Komfort und setzt dabei auf typisch wienerischen Charme. Verantwortlich für die Umgestaltung des unter Denkmalschutz stehenden Palais war das renommierte Wiener Architekturbüro BMW Designers & Architects.

Absolute Ruhe im begrünten Innenhof



Hotel Palais Mailberger Hof / Wien (c) Florence Stoiber

Barocke Details treffen auf Minimalismus und moderne Ästhetik. Zwischen kunstvollem Stuck und Wiener Geflecht entstand ein Ambiente, das zeitlose Eleganz mit einem Gefühl von Zuhause inmitten der pulsierenden Hauptstadt vereint. Absolute Ruhe und Erholung garantiert der geschlossene und begrünte Innenhof – abgeschirmt von den Geräuschen der umliegenden Gassen und ausschließlich für die Hotelgäste zugänglich. Eine echte Rarität, die man in Wien zu schätzen weiß.



Hotel Palais Mailberger Hof / Wien (c) Florence Stoiber

Das Hotel Palais Mailberger Hof verfügt über 50 individuell gestaltete Zimmer, die nicht nur modernen Komfort, sondern auch Handwerkstradition aus Österreich bieten und inszenieren. Das sieht man an den stuckbesetzten Decken oder dem verbliebenen, jahrhundertealten Kachelofen, der in der exklusiven Suite des Hotels seinen Platz gefunden hat. Zu den besonderen Highlights zählen die exklusive Champagner-Bar von Veuve Clicquot sowie ein kleiner Saunabereich.

18 Hotels in Wien, München und Passau



Hotel Palais Mailberger Hof / Wien (c) BWM Designers Architects



Schiehser Hotels wurde 2019 von Alexander Schiehser gegründet und betreibt derzeit 18 Hotels in Wien, München und Passau. Weitere Standorte in Klagenfurt, Salzburg und Wien – unter anderem in Kooperation mit Hilton – sind geplant. Mit insgesamt 1.000 Zimmern bietet Schiehser Hotels ein vielseitiges Portfolio, das von komfortablen Business-Zimmern bis hin zu luxuriösen Suiten mit privater Dachterrasse und Whirlpool reicht. Rund 300 Mitarbeiter sorgen für das Wohl der Gäste.